



## ***Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.***

Bundenbach, den 22.07.2014

### **Ordentliche Mitgliederversammlung am 22. Juli 2014**

**BUNDENBACH** – Am Dienstag, den 22. Juli 2014 fand um 19.30 Uhr die ordentliche Mitgliederversammlung des Knappenchores Bundenbach statt. Präsident Werner Krug konnte, nach einer Wartezeit von 30 Minuten, insgesamt 24 aktive und 3 passive Mitglieder in der Glückauf-Halle in Bundenbach willkommen heißen. Mit dem Lied der „Heiligen Barbara“ von Edmund Johann wurde die Versammlung eröffnet.

Bei der Totenehrung gedachte man neben dem verstorbenen Ehrenvorsitzenden Klaus Hartmann auch allen bisherigen verstorbenen Sängern und passiven Mitgliedern.

In seinem Bericht ging **Präsident Werner Krug**, auf verschiedene Aktivitäten ein. Dabei hob er die Barbarafeier 2013, sowie das Benefizkonzert mit dem Rheinland-pfälzischen Sonntags-Chor in Birkenfeld und das erstmals durchgeführte Sängerpicknick im Jahr 2014 besonders hervor. Dem Vorstand dankte er besonders für die sehr gute harmonische Zusammenarbeit.

**Geschäftsführer Rolf Schwabbacher** verlas sehr ausführlich einen Bericht über die Aktivitäten des kompletten Jahres 2013 und des Jahres 2014 bis zum 22.07.2014. Ausführliche Berichte mit Bildern und Zeitungsartikeln, welche auch auf der Homepage alle veröffentlicht sind, lagen schriftlich in zwei Mappen den Anwesenden vor. Die Verwirklichung einer eigenen Homepage konnte im März 2013 vermeldet werden. Von März 2013 bis Juni 2014 wurde diese Homepage, in den bisher 16 Monaten, von insgesamt 3.929 Personen besucht, die auf 11.395 Seiten zugegriffen haben. *„Eine Homepage ist ein wichtiges Medium für die Öffentlichkeitsarbeit und wird in Zukunft immer wichtiger, denn immer weniger leisten sich heute noch eine Zeitung“*, erläuterte Geschäftsführer Rolf Schwabbacher.

Als wichtigste Hauptaufgabe für die Zukunft ist es endlich neue Sänger zu bekommen, um den Fortbestand des Vereins zu gewährleisten. Denn die Aktiven werden aus gesundheitlichen Gründen immer weniger. Einen Sänger-Ausflug bzw. eine Konzertreise sollte für 2015 wieder geplant werden.

Ein besonders Dankeschön richtete Rolf Schwabbacher an Dirigent Franz-Josef Hoffmann, dem Ehepaar Kathrin und Werner Petry für die hervorragende Betreuung während der Chorproben, den Vorstandskollegen für die harmonische Zusammenarbeit, sowie allen Sangesbrüdern und ganz besonders deren Frauen, für ihr alljährliches Engagement.

Die besten Genesungswünsche übermittelte er den Sängern Burkhard Mörscher und Dietmar Gemmel, letzter war sogar bei der Mitgliederversammlung anwesend.

Ein weiteres Dankeschön galt dem Mitglied und Gastsänger Thomas Glaser aus dem Saarland. Trotz einer sehr weiten Anreise zu den Konzerten ist er und auch seine Frau Tanja immer mit ganzen Herzen dabei und strahlt sichtlich immer sehr viel Freude aus, wenn er im Kreise der Hunsrücker Knappensänger weilt.

Abschließend ermunterte Rolf Schwabbacher die Anwesenden, den Kopf nicht hängen zu lassen. *„Denn singen hält uns geistig jung und frisch. Wir sind der lebende Beweis dafür und das zeigen wir auch jedes Mal sehr eindrucksvoll bei allen Konzerten unseren Zuhörern. Unser verstorbener Ehrenvorsitzender Klaus Hartmann wäre stolz auf uns“*, so Schwabbacher.

**Chorleiter Franz-Josef Hoffmann** dankte in seinem Bericht allen Sängern des Knappenchores für ihr Engagement. Wünschte sich aber einen besseren Probenbesuch. Denn erstmals in diesem Jahr wurde bei den Proben die Zahl von 20 Aktiven des Öfteren unterschritten. Auch im liegt ein Sängerzuwachs sehr am Herzen. „*Denn ohne neue Sänger können wir keine neuen Musikstücke einstudieren*“, so Hoffmann. Dabei appellierte er an die Anwesenden alles dafür zu tun.

**Finanzverwalter Dieter Sohlbach** konnte erfreuliches berichten. „*Die finanzielle Talsohle ist durchschritten, es geht wieder aufwärts*“, so Sohlbach. Ein ganz großer Dank galt dabei dem Vorstand und hier besonders Vizepräsident Gerd Gerhardt, der sich sehr intensiv um die finanziellen Belange mit verschiedenen Institutionen bemüht habe. Leider ist die Mitgliederzahl weiter auf insgesamt 62 Mitglieder gefallen. Hier muss die Mitglieder- und Sängerwerbung in Zukunft mehr in den Vordergrund gestellt werden, denn im Jahre 2003 wurden noch 120 Mitglieder verzeichnet.

Die **Kassenprüfer** für das **Geschäftsjahr 2013, Rainer Klingels** und **Oskar Fey**, lobten die sehr gute Kassenführung und beantragten die Entlastung des gesamten Vorstandes. Dieses erfolgte bei Enthaltung der betroffenen Personen einstimmig.

Anschließend wurden die neuen **Kassenprüfer** laut Satzung für das **Geschäftsjahr 2014** gewählt. Die Neuwahlen ergaben folgendes Ergebnis: 1. Kassenprüfer **Oskar Fey** (Bundenbach), 2. Kassenprüfer **Alfred Nörling** (Bundenbach) und Ersatzkassenprüfer **Hans Becker** (Herrstein).

Abschließend gratulierte man Dieter Sohlbach (79) und Edmund Esch (70) mit einem Ständchen zum Geburtstag.

Um 21.30 Uhr endete die ordentliche Mitgliederversammlung.

*Leiter für Öffentlichkeitsarbeit  
im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.  
Rolf Schwabbacher*